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会議録 

会 議 の 名 称 令和７年度 第１回あま市予防接種健康被害調査委員会 

開 催 日 時 令和７年６月５日（木）午後２時００分～午後２時３１分 

開 催 場 所 あま市甚目寺総合福祉会館 １階 会議室 

議 題 

１ あいさつ 

２ 委員紹介 

３ 議題 

（１）令和６年度予防接種実施状況及び令和７年度実施計画について 

（２）予防接種健康被害救済制度申請状況について 

４ その他 

会 議 資 料 

令和７年度 第１回あま市予防接種健康被害調査委員会 次第 

令和７年度 第１回あま市予防接種健康被害調査委員会 名簿 

令和７年度 第１回あま市予防接種健康被害調査委員会 席次表 

あま市予防接種健康被害調査委員会要綱【資料１】 

令和６年度予防接種実施状況及び令和７年度実施計画【資料２】 

※「（２）予防接種健康被害救済制度申請状況について」に係る資料

は、非公開 

公開・非公開の別 

（非公開の場合はそ

の理由） 

 公開及び非公開 

「（２）予防接種健康被害救済制度申請状況について」は、あま市情

報公開条例第７条第２号の規定に基づく個人情報が含まれているため

非公開 

傍 聴 人 の 数 

（公開した場合） 
 ０人 

出 席 委 員 横井委員、下方委員、飛岡委員、杉浦委員、吉川委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 （健康推進課）林課長、加藤主幹、濱嶋主幹、中村係長、浅野主査 
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会議録（要旨） 

議事進行：横井会長 

 

１ あいさつ 

  健康推進課長あいさつ 

 

２ 委員紹介 

  委員名簿のとおり 

 

３ 議題 

（１）令和６年度予防接種実施状況及び令和７年度実施計画について【資料２】 

 ●事務局 

  資料２の内容のうち、要点を説明 

 【質疑応答】 

○飛岡委員 大人の風しんについて、予防接種の非該当と該当の割合は、大体どこの市町

村も同じか。また、該当の８１０人というのは何パーセントか。 

●事務局 他市町村の数字はすぐには出ないが、８１０人は抗体検査実施者の２２．２パ

ーセント。 

〇横井会長 ８１０人はほとんどワクチンを打っているか。 

●事務局 接種率は約８８パーセント。未接種者には、今月中に通知を行う予定。 

〇飛岡委員 帯状疱疹ワクチンの割合が少ないのは、やはり値段が問題か。 

〇吉川委員 名古屋や清須はシングリックスでも半額補助。あま市はシングリックスでも

ビケンでも５，０００円と他市と比べて低い補助金額なので、やはり金額が理

由だと思う。 

 

（２）予防接種健康被害救済制度申請状況について 

※あま市情報公開条例第７条第２号の規定に基づく個人情報が含まれているため非公開 

 

４ その他 

 

 

 


